

A TOUS LES FRANÇAIS

La France a perdu une bataille!

Mais la France n'a pas perdu la guerre!

Des gouvernants illégitimes vendus au mondialisme livrent notre pays à l'islam et à la mondialisation, cédant à leurs intérêts, oubliant l'honneur et la Patrie.

Ils accélèrent leur avance en faisant paniquer les Français sous prétexte d'une épidémie en exagérant sa dangerosité, si ridicule par rapport à celle des guerres qu'ont menées et gagnées vos parents et grands-parents.

Cependant rien n'est perdu.

Acceptez-vous la dictature ! Acceptez-vous d'être bâillonnés ! Acceptez-vous le couvre-feu privateur de liberté !

Il est encore temps d'agir, sinon l'ennemi intérieur accélèrera sa progression et vous serez définitivement asservis.

Luttons tous pour la sauver!

VIVE LA FRANCE!

18 OCTOBRE 2020

GÉNÉRAL DE GAULLE